



**1a. a Timoteo**

# **Pelea la Buena Batalla**

**De la Fe**

**I Timoteo 6:12**

**Lección Treinta y Dos**

# 1a. a Timoteo

## Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

### **Pelea la Buena Batalla-1 Timoteo 6:12**

En la lección de hoy vamos a hablar de la lucha. Pero esta es un tipo de lucha diferente a la que pensamos la mayoría de las veces. Pablo está terminando su carta y parece que quiere estar seguro de que Timoteo tome lo que ha estado diciendo muy seriamente. Lea I Timoteo 6:12-14.

Cuando una persona se convierte en cristiano toma un lugar en lo que puede parecer una competencia. Cuando Pablo le dijo a Timoteo que peleara la buena batalla en el capítulo uno, versículo dieciocho, utilizó una palabra que significa ir a la guerra, o ponerse en el frente de la batalla militar. Aquí Pablo utiliza una palabra diferente que significa entrar en la carrera. En ambos casos, el cristiano está en una competencia. El objetivo es ganar... la batalla o la carrera.

Cuando uno se ha convertido en cristiano, no sólo se sienta y disfruta del viaje al cielo. El camino de la vida cristiana está lleno de baches, colinas y curvas.\* El que destruiría a uno, Satanás, tiene muchos trucos bajo la manga para hacerle dudar de su salvación, para animarlo a pecar y hacer que usted piense que es bueno dejar que alguien más haga las cosas difíciles.

Cada uno de nosotros debe luchar la batalla individualmente o correr la carrera de la fe. En este mundo tenemos dos enemigos principales. El primero es nosotros mismos. El segundo es Satanás. ¿Contra qué tipo de cosas tenemos que luchar en nosotros mismos? Bueno, podríamos tan solo mirar al otro lado de las cosas que Pablo le dijo a Timoteo que buscara en versículo once. Nosotros somos nuestro propio enemigo cuando vivimos en la injusticia, impiedad, falta de fe, sin amor, cuando fallamos en ser constantes y nuestras vidas son duras y crueles.

Satanás siempre es nuestro enemigo, porque no quiere que nadie se comporte como Dios nos hizo. Por lo tanto, él va a tentarnos a vivir vidas impías y a no compartir la Palabra de Dios y la esperanza de salvación que Jesús hizo posible. Santiago 4:7 nos dice que debemos resistir a Satanás.

La batalla, o carrera de la fe, es nuestra promesa de aferrarse a la fe que viene de Dios y en fe, vivir a la altura de las expectativas de Dios para nosotros. ¿Qué es la fe? Mirando hacia atrás en el capítulo uno, versículo quince: "Este mensaje es digno de crédito y merece ser aceptado por completo: Cristo Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores." Mire de nuevo a I Timoteo 2:6 con respecto a Jesús, "que se entregó en rescate para todos los hombres." Mire de nuevo a Timoteo 4:10, "Hemos puesto nuestra esperanza en el Dios vivo, que es el Salvador de todos los hombres, especialmente de los que creen."

La fe cristiana se basa en la creencia de que Jesús es el Hijo de Dios. Cualquier cosa o persona que niegue esta verdad no es de la fe. I Pedro 5:8-9 dice: "Sed sobrios y velad. Su enemigo el diablo ronda como león rugiente, buscando a quién devorar. Al cual resistid firmes en la fe ..." Por lo tanto, la fe es lo que se necesita para derrotar a Satanás.

Luego, Pablo le dice a Timoteo que "haga suya" la vida eterna. Esto nos recuerda las palabras de Pablo a la iglesia de Filipo, cuando dijo: "Prosigo a si logro *asir* aquello para lo cual Cristo Jesús me alcanzó a mí." (Filipenses 3:12) y "Corred de tal manera que obtengas el premio." (I Corintios 9:24) Timoteo debe olvidar tener miedo y correr, con todas sus fuerzas, hacia las metas en la vida que agradan a Dios. No es una cuestión de hacer lo que es conveniente, lo que es fácil, sino ir hacia adelante sin vacilación y agarrarse a la vida como Dios lo planeó. En II Ti-

# 1a. a Timoteo

## Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

moteo 4:2, Pablo le dijo a Timoteo: "Predica la palabra; que instes a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina." Así, Timothy sabía lo que tenía que hacer. Pablo está simplemente animándole a hacer lo que ya sabe hacer ... a lo que se le ha llamado a hacer.

Cuando Pablo dijo que Timoteo debía de apoderarse de la vida eterna, no estaba diciendo a Timoteo que trabajara para conseguir la vida eterna. Pablo le recuerda a Timoteo que Dios ya le había dado la vida eterna y que debería empezar a vivir una vida que no terminará jamás. No es una vida que depende de este mundo. No es una vida que termina cuando morimos. Es una vida que simplemente es para siempre. Así que cuando Timoteo aceptó el hecho de que estaba viviendo una nueva vida, una vida eterna, él cambiaría su manera de pensar acerca de su vida de servicio a Dios.

Pablo dijo en el versículo trece, que Timoteo había hecho un buen testimonio de su vocación. Cuando una persona sabe a lo que Dios la ha llamado a ser o hacer, esa persona debe hablar a otros acerca de ello. Pablo lo llamó una "buena confesión." Y Pablo dijo que la confesión había sido hecha en presencia de muchos testigos. Por lo tanto, Timoteo lo hizo bien.

¿Qué podemos aprender de este versículo?

En primer lugar, vivir como cristianos significa que a veces es una batalla o una carrera. Uno quiere ganar.

En segundo lugar, Satanás no quiere que ganemos, y hará cualquier cosa para detenernos.

Tercero, necesitamos fe para derrotar a Satanás. Nuestra fe debe estar en Jesús y lo que Él prometió.

En cuarto lugar, por lo general sabemos qué hacer, así que debemos hacerlo sin miedo ni vacilación.

En quinto lugar, la vida eterna ya es nuestra. Sólo tenemos que empezar a vivir como si fuéramos de Dios para siempre.

En sexto lugar, cuando Dios nos llama, no es necesariamente un llamado a hacer lo que hizo Timoteo. Dios llama a las personas a hacer todo tipo de cosas para él, y para hacer de nuestro mundo un lugar mejor.

Séptimo, tenemos que contarle a la gente acerca de nuestro llamado. De hecho, debemos desear que **todos** sepan que Dios nos ha llamado y nos ha dado trabajo que hacer aquí en la tierra.

\*Las palabras y frases subrayadas son respuestas a las preguntas en la *Hoja de trabajo del Estudiante*.

**Objetivo:** Animar a los estudiantes a tener coraje y vivir como Dios los llama a vivir.

**Versículo de memoria:** "Pelea la buena batalla de la fe; haz tuya la vida eterna, a la que fuiste llamado y por la cual hiciste aquella admirable declaración de fe delante de muchos testigos." | Timoteo 6:12 NVI

# 1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

## Hoja de Trabajo del Estudiante

### Haz El Bien-1 Timoteo 6:11

• El camino de la vida cristiana está lleno de baches, \_\_\_\_\_ y \_\_\_\_\_.

• ¿Cuáles son los dos enemigos que los cristianos tienen en este mundo?

1.

2.

• ¿Cuáles son las siete cosas que podemos aprender de nuestra Escritura de hoy?

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

**Versículo de memoria: "Pelea la buena batalla de la fe; haz tuya la vida eterna, a la que fuiste llamado y por la cual hiciste aquella admirable declaración de fe delante de muchos testigos." | Timoteo 6:12 NVI**

### **Cómo iniciar una relación personal con Dios:**

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.

*Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum*